

## Salles-Courbatiès. Parkinson : ne pas rester seul devant la maladie



Vendredi 7 juin dernier, à la salle des fêtes sous la mairie, un moment de rencontre et d'échanges était organisé sur le sujet de la maladie de parkinson. C'est grâce à un partenariat entre la Plateforme d'Accompagnement et de Répit pour les Aidants (PFR), France Parkinson et Emilie CALVER (kiné) qu'a pu avoir lieu cette rencontre.

Ce fut donc un après-midi riche en échanges, on pouvait bénéficier d'interventions de très grande qualité que ce soit d'Evelyne Balichard (déléguée départementale adjointe) ou d'Emilie Calver (kiné à Villeneuve). Les deux sont intervenues bénévolement à la demande de la PFR qui organisait l'évènement.

Les aidants sont des personnes qui accompagnent une personne qui perd son autonomie et qui vit à domicile. C'est ainsi que les aidants du comité France Parkinson ont pu prodiguer, avec une dose d'humour, des conseils précieux aux aidants présents dans l'assemblée.

Ces rencontres sont essentielles pour les aidants. D'échanger, de se retrouver, permet indiscutablement de trouver l'énergie nécessaire pour accompagner au mieux ces personnes en perte d'autonomie, en résumé, "ne pas rester seul face devant la maladie".

Il est important de noter les liens utiles pour les aidants du territoire : Plateforme de répit pour les aidants "Soleil du Causse" qui intervient pour soutenir, conseiller et orienter les aidants du territoire Ouest Aveyronnais. Contact au 05 65 29 97 00 ou [pfr@ehpad-villeneuve.fr](mailto:pfr@ehpad-villeneuve.fr)